



# RHEA 35 Open



Quand puissance rime avec performance et confiance.

When power means performance and confidence.





# Bienvenue à bord de la version II de la 35 Open

## Welcome aboard the version II of the 35 Open

La ligne harmonieuse et élégante du Rhéa 35 Open, le choix de ses matériaux, de ses propulsions et ses possibilités variées confèrent à cet in-board sportif son caractère fort et unique.

La nouvelle version 35 Open 2 a bénéficié d'une modernisation de son plan de pont afin d'offrir à cette splendide carène planante un cockpit arrière vaste et modulable, des équipements complets et des aménagements luxueux. Ce grand Open, qui peut dépasser les 42 nœuds dans sa version la plus puissante, montre un excellent sens marin, avec une parfaite tenue de cap et une très grande stabilité.

The Rhéa 35 Open's harmonious, elegant line, choice of materials and propulsion systems, and wide range of features give this sporty inboard its strong, unique character.

The new 35 Open 2 version has benefited from a modernized deck layout, offering this splendid planing hull a vast, modular aft cockpit, complete equipment and luxurious fittings. This large Open, which can exceed 42 knots in its most powerful version, shows excellent seaworthiness, with perfect course keeping and great stability

# Fiche technique

## Technical data sheet

Longueur de coque (m) / Hull Length (ft) : 9,8 m / 32 ft 15 in

Longueur Hors tout (m) avec plateforme / Overall length with platform (ft) : 10,6m / 34 ft 77 in

Largeur (m) / beam (ft) : 3,15 m / 10 ft 33 in

Tirant d'eau / draft : 0,45 m / 1 ft 47 in

Poids / weight : 3 600 kg

Homologation : B8 C12 D16

Réservoir / fuel tank : 480 L / 127 gal

Matériaux : fibre de verre

Construction : GRP

Vitesse max / max speed : 42 kts

Puissance moteur HB : 1 x 320 CV – 2 x 260 CV

Outboard range : 1 x 320 HP – 2 x 260 CV







